

■これまでのトピックス

~2022（令和4）年~

- 2022.12.12 万次郎かぼちゃを収穫しました
- 2022.12.09 ピーマンの収穫が終わりました
- 2022.11.28 生姜の収穫が終わりました
- 2022.09.29 にんにくの植付を行っています
- 2022.08.22 枝豆の収穫が終了しました
- 2022.08.01 ブルーベリー観光農園が終了しました
- 2022.07.25 トウモロコシの収穫は終わり、枝豆の収穫中です
ブルーベリー、ピーマンは収穫最盛期が続いています
- 2022.06.24 ニンニクの出荷が終わり、ピーマンの収穫時期に入りました
ブルーベリーもシーズンを迎えました
トウモロコシが収穫寸前です
枝豆の収穫は7月中旬から始まり、8月下旬までの見とおしです
- 2022.01.07 生姜やピーマンなど、次の植付に向けての準備にも入っています
- 2022.01.07 里芋の収穫が終わり、出荷準備中です

~2021（令和3）年~

- 2021.12.27 万次郎かぼちゃを収穫しました
- 2021.12.24 千両をみどり市（地元の産直売り場）へ出荷しました
- 2021.12.24 ジャガイモの収穫が終わり、出荷準備中です
- 2021.12.09 ピーマンの収穫が終了しました
- 2021.12.01 秋じゃが収穫の準備に入ってます
- 2021.10.28 生姜の収穫が始まりました
- 2021.09.21 にんにくの植付が始まりました
- 2021.09.01 秋じゃがの植付をしました
- 2021.08.23 にんにくの植付準備が始まりました
- 2021.08.26 枝豆の収穫が一区切りです
- 2021.08.18 ハスイモの収穫が始まりました
- 2021.08.05 枝豆（湯あがり娘）の収穫が始まりました
- 2021.08.02 ブルーベリー観光農園が終了しました
- 2021.07.08 枝豆（初だるま）の収穫が始まりました
- 2021.06.12 ブルーベリー観光農園が始まりました
- 2021.06.08 ジャガイモ（ニシユタカ）を収穫しました
- 2021.05.31 ジャガイモ（男爵）を収穫しました
- 2021.05.30 ブルーベリーの収穫が始まりました
- 2021.05.17 ピーマンの収穫が始まりました

2021.05.09 生姜の定植をしました
2021.04.20 万次郎かぼちゃの定植をしました
2021.04.10 枝豆、第一回目の播種をしました